
契約金額　 590,700,000円
　　　　　（落札比率98.71％）
契約相手　  株式会社山武コーポレーション

（武蔵村山市）
工　　期　�令和４年１月31日まで

pick up 1

瑞穂町図書館改修工事請負契約についてを可決

瑞穂町図書館の
リニューアル工事が始まります

議案第114号

議案審議 令和2年
12月定例会

Ｑ�　実際にいつから町民が使用できるのか。
Ａ�　令和４年３月末を予定している。

Ｑ�　太陽光発電など設置しないのか。
Ａ�　検討したが、建物の負荷の軽減を考慮し
た。ただし、西多摩衛生組合のごみ処理発
電で生じた電力を蓄電し、スマートフォンや
タブレットなどの充電に使用できるよう組合
と調整している。

Ｑ�　隣接している瑞穂中学校への影響は。
Ａ�　工事でグラウンドの一部を使用すること
になる。学校行事、安全面などについて学
校と具体的な話を早急につめていく。

Ｑ�　パソコンは使用できるのか。
Ａ�　Wi-Fiは館内すべて使用可能。パソコンの
貸し出しや持ち込みも想定している。

　瑞穂町図書館は、昭和48年に建設され、その後、二度の増築を経て現在に至っています。誰も
が利用しやすく、より本に親しめる快適な施設となり、住民協働で策定した「瑞穂町図書館改修
工事基本計画」のメインコンセプトである「本や人とゆるやかにつながり、自分の居場所と感じ
られる図書館」を実現するため、改修工事を行うものです。

完成イメージ（北東方向より）

現在の様子（2月1日撮影）
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２日間にわたり
延べ128件の質疑

まちづくりの
10年計画を可決

　今回の議会には、第４次瑞穂町
長期総合計画が２年度をもって終
了することに伴い、３年度を初年
度とする新たな長期総合計画（計
画期間10年間）を策定するため、
町側から瑞穂町長期総合計画基本
構想および基本計画の策定につい
ての２議案が提出されました。基
本構想は、瑞穂町が目指す将来都
市像や方向性を示す行政運営の指
針となっています。基本計画は、
基本構想における将来都市像を実
現するために、計画期間中の現状
と課題を踏まえた上で、町が取り
組む施策および基本的方向性が示
されています。特別委員会での審
査後、本会議において、基本構想、
基本計画ともに賛成13名、反対２
名で可決しました。

長期総合計画特別委員会で審査
　町側から議案の提出を受けた議会では、直ちに長期
総合計画特別委員会を設置し、委員長に小川龍美議員、
副委員長に村上嘉男議員を選出。議長を除く15名によ
り、２日間にわたって審査を行いました。
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長期総合計画特別委員会の様子。新型コロナウイルス感染症対策として
飛沫防止パネルを設置して審査を行いました。
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